



Lunes 21 de Noviembre 2011

MADIGAN EMITE GUIA ANNUAL SOBRE COMO HACER COMPARAS SEGURAS, ALERTA A PAPAS DE LOS RIESGOS DE PILAS "DE BOTON"

La Procuradora General, Junto con Defensores Alertan a Padres Sobre Productos Peligrosos para Niños

Chicago — La Procuradora Madigan, hoy se unió con doctores médicos y defensores de consumidores, en el Centro de Veneno de Illinois para emitir su guía anual sobre cómo hacer compras seguras, detallando los productos que fueron retirados del mercado este año y artículos de consumidor inseguros.

"Desafortunadamente, cuando un producto es retirado del mercado, no simplemente desapare de los almacenes. Normalmente terminan en casas de la gente, en tiendas de segunda o en sitios de web como eBay o Craigslist," Madigan dijo. "Esta guía es un recurso fácil de usar para los padres quienes ya están lo suficiente ocupados para todavía monitorear los productos que han sido retirados del mercado o productos peligrosos. Animo a cada uno a usar esta guía cuando hagan sus compras navideñas y que revisen sus casas para productos peligrosos. "

Acompañando a Madigan en el Centro de Veneno de Illinois eran representantes del Hospital De Niños, la Academia Americana de Peditras de Illinois, Niños en Peligro (Kids in Danger), Niños Salvos EE.UU. (Kids USA) y el Grupo de Investigación de Interés Público del Illinois.

La Guía para Compras Seguras del 2011 detalla los productos que han sido retirados del mercado durante el año pasado y que presentan un peligro significativo para los niños. En 2011, La Comisión para la Seguridad de los Productos de Consumo de los Estados Unidos ha retirado 91 productos de niños del mercado, cubriendo más de 8 millones de artículos individuales que incluyen juguetes, joyería, cunas, muebles, y ropa de bebé.

Riesgo de Pilas de Botón Aumenta

Como parte de la guía de este año, Madigan alerta a los padres y cuidadores de niños a un riesgo creciente a niños de pilas "de botón", que cada vez más son encontradas en artículos de casa y, de ser ingerido, pueden causar heridas severas y aún fatales. Las pilas "de botón" son las pilas de plata, formadas de disco pequeñas, usadas en un gran número de electrónicos – control remoto, básculas de baño, control remoto para puertas de garaje, videojuegos, teléfonos móviles y relojes – y a menudo son usadas en tarjetas de felicitación musicales. En muchos de estos productos, las pilas son fáciles para que los niños las quiten del artículo.

"Las pilas de botón son una amenaza ocultada en la mayor parte de nuestras casas, ya son tan pequeñas como un níquel, pero pueden causar problemas grandes para los niños," dijo Madigan. "Le toma solo un segundo a un niño para ponerse uno de estas en su boca. Los padres tienen que saber lo peligroso que son estas pilas, así podrán mantener a sus hijos seguros."

De ser ingerido, la batería puede alojarse en la garganta de un niño y causar daño permanente dentro de dos horas. La batería crea una corriente eléctrica, causando un producto químico que se quema y puede dañar el esófago, acordes vocales y la aorta. La Procuradora General dijo que la amenaza es en particular alarmante debido a la rapidez que una batería tragada puede infligir daño. A menudo, los padres llegan a una sala de urgencias inconsciente de lo que su niño ha ingerido, y en un rayo X, doctores dicen que las pilas parecen otros artículos menos amenazantes comúnmente ingeridos por niños - como una moneda.

El riesgo de herida debido a pilas de botón ha aumentado doble: Como las pilas de botón son usadas en la mayoría de electrónicos, su presencia en casas ha aumentado, y los fabricantes han reforzado el poder de las pilas, creando una corriente más poderosa y aumentando el riesgo de quemadura al ser ingerido.

Los informes indican que a partir de 1985 hasta 2007, habido un aumento de 6.7 pliegues del número de ingestiones de baterías de botón. A escala nacional, hubo 10 muertes debido a la ingestión de baterías de botón desde 2008. En Illinois, el Centro de Veneno de Illinois recibió 93 llamadas en 2010 relacionadas con las pilas, incluyendo 77 sobre niños y adolescentes. En 2011, hubo 80 llamadas al Centro, 70 de cuales fueron relacionadas o con niños o adolescentes. La mayor parte de las víctimas fueron niños e infantes, y estudios muestran que el 85 % de heridas principales resultando de ingerir una batería de botón afecto a niños menores de 4 años.

En realizar sus compras navideñas, consumidores llevaran más electrónicos y regalos que contienen pilas de botón a sus casas, y Madigan dijo que los padres deben ser conscientes de los peligros que estas pilas plantean para ayudar evitar una tragedia. La Guía para Compras Seguras detalla el riesgo asociado con las pilas de botón e impulsa a los padres de asegurar que cualquier artículo que contiene estas pilas este asegurado en un lugar seguro. La guía está disponible en las oficinas de la Procurada y en línea, y detalla los productos que han sido retirados del mercado este año. Los consumidores pueden ver y descargar la guía en el sitio web de la Procuradora Madigan, www.illinoisattorneygeneral.gov, o solicitar una copia en el correo llamando al 1-888-414-7678.

La guía es parte del esfuerzo de la Procuradora Madigan para proteger a niños educando a familias sobre los peligros de tener productos que han sido retirados del mercado en sus casas. Los juguetes, cunas, y otros artículos ya pueden estar en sus casas y en sitios que ellos visitan, como centros de guardería y las casas de abuelos u otros parientes. Sobre todo, la guía es importante para los consumidores que harán compras en tiendas de segunda o en línea en sitios como eBay o Craigslist, ya que algunos vendedores de segunda no se mantienen al tanto sobre el número creciente de productos retirados del mercado que puedan estar en su inventario.

-30-

[Return to November 2011 Press Releases](#)

